

## La Biblioteca de Castilla-La Mancha reúne una exhaustiva bibliografía sobre el dramaturgo Antonio Buero Vallejo

La construcción del catálogo colectivo se ha llevado a cabo sumando los catálogos de todas las provincias de la Región. Al tratarse de un proyecto de tal magnitud, requiere de una implantación por fases hasta que sea operativo en todas las bibliotecas de la C-LM. De este modo, en 2009 se incorporaron al Catálogo hasta 100 bibliotecas públicas y más de 50 municipios de la región. Al finalizar la implantación de este proyecto en 2011, el Catálogo contará con más de seis millones de documentos, disponibles en 325 bibliotecas de C-LM.

Cualquier ciudadano que esté interesado, podrá inscribirse como usuario de la Red acudiendo a alguna de las bibliotecas que forman parte del Catálogo Colectivo. En caso de ser ya usuario, tendrá que renovar su carné y obtener la nueva tarjeta. Cada usuario dispondrá de un máximo de 25 documentos en préstamo en el conjunto de las bibliotecas de la Red. El acceso al mismo se realiza a través de la siguiente dirección: [reddebibliotecas.jccm.es](http://reddebibliotecas.jccm.es).

### Regional y Local

La Biblioteca Regional es la institución responsable de recopilar, ordenar, conservar y difundir toda la producción impresa (prensa, libros y revistas) o audiovisual (materiales fotográficos, videográficos o de sonido) de C-LM. Está colección, que reúne cerca de 35.000 ejemplares, está formada por obras impresas en la región, que ingresan en la Biblioteca por Depósito Legal; obras producidas por autores castellano-manchegos o con temática relacionada con C-LM, independientemente del lugar de su publicación; así como obras de temática local, referentes a la provincia de Toledo y sus municipios.

Su objetivo es servir de memoria colectiva del pasado y futuro cultural de la región, y de instrumento de trabajo a los investigadores interesados en la temática castellano-manchega, para elaborar a partir de ella la bibliografía retrospectiva y en curso de la



La obra del escritor castellano-manchego Antonio Buero Vallejo goza de un espacio especial en la Biblioteca de Castilla-La Mancha.

Castilla-La Mancha, difundiendo la información bibliográfica sobre la producción editorial de la región.

La Biblioteca alberga además el Archivo de la Asocia-

ción Cultural Montes de Toledo, compuesto por 56 carpetas con documentación sobre las localidades de Toledo y Ciudad Real que forman la Comarca de los Montes de To-

ledo. Cuenta con documentos municipales, folletos turísticos, monografías sobre la historia de las localidades, artículos de revista y recortes de prensa.

### Colección Buero Vallejo

La Biblioteca de Castilla-La Mancha cuenta además con diversas colecciones especiales ligadas a personajes o instituciones de la región. Entre ellas, destaca la colección de libros y revistas especializadas en teatro proveniente de la biblioteca privada del dramaturgo, nacido en Guadalajara, **Antonio Buero Vallejo**, cedida en depósito a la Consejería de Cultura por los herederos del propio autor.

Esta colección, con más de 2.500 obras, está disponible en la Biblioteca Regional para todos los investigadores y personas interesadas en este autor.

Para fomentar la difusión, el estudio y la investigación de Buero Vallejo y su obra, la colección se complementa con una bibliografía exhaustiva sobre este autor, en la que se incluyen en la actualidad más de 1.300 referencias de todo tipo de publicaciones, como por ejemplo monografías, homenajes, actas de congresos, tesis o artículos de publicaciones, entre otras. ➔

Detalle de la exposición 'Rojas, Toledo y el teatro del Siglo de Oro', una de las muchas exposiciones organizadas por el Gobierno regional realizada en la Sala Borbón-Lorenzana de la Biblioteca de Castilla-La Mancha.

